

Argentina rinde homenaje a Néstor Kirchner en aniversario de su natalicio



Buenos Aires, 25 feb (PHC) Con mensajes, fotografías y frases en las redes sociales, organizaciones sociales y políticas en Argentina rinden homenaje este viernes al fallecido expresidente Néstor Kirchner, en ocasión del 72 aniversario de su natalicio.

De acuerdo con Prensa Latina, justo cuando dieron las 12 de la noche en esa nación, cientos de personas comenzaron a publicar mensajes en Twitter para agradecerle al exmandatario por su gran legado en la lucha por los más necesitados con una etiqueta: #Nestorvive.

Distintos bloques políticos y continuadores de su pensamiento y convicciones, pero sobre todo aquellos ciudadanos que vieron en su figura la esperanza de una mejor Argentina, escriben emotivas palabras en honor al exgobernante, fallecido en 2010 en tanto su nombre se repite en esa red social al igual que

varias de sus frases.

El oficialista Frente de Todos evocó su memoria con un emotivo video el cual recorre varios momentos de la vida y trayectoria política del expresidente.

«Recuperar, reconstruir, reparar es una parte de la tarea que el conjunto debe asumir. No se trata de hacerlo desde ningún lugar nostálgico, evocativo o de regreso al pasado. Debe concretarse en una acción diaria y constante con sentido de cambio», se le escucha a Kirchner en el audiovisual.

Y concluye: no tememos. No nos detendremos. Enfrentando todos los vientos, vamos ladrillo a ladrillo, paso a paso, construyendo la Argentina con la que una vez soñamos.

Hoy se esperan varios homenajes en el país. Uno de ellos lleva por título Jornada solidaria, Kirchner es pueblo, que transcurrirá de manera simultánea en 22 localidades bonaerenses.

Nacido el 25 de febrero de 1950, en Río Gallegos, capital de la provincia patagónica de Santa Cruz, Néstor Kirchner comenzó desde su época de estudiante la militancia en la Juventud Peronista.

Presidente de los argentinos desde el 25 de mayo de 2003 hasta el 10 de diciembre de 2007, impulsó durante su mandato varias reformas sociales como la reducción a la mitad en los niveles de pobreza, indigencia y desempleo, la renovación de la Corte Suprema de Justicia, los juicios por delitos de lesa humanidad, entre otros importantes logros.

Elegido además Secretario de Unasur en 2010, falleció de un paro cardiorrespiratorio el 27 de octubre de ese mismo año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287395-argentina-rinde-homenaje-a-nessor-kirchner-en-aniversario-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba